

Si votre cœur est "mal élevé"

On apprend aux jeunes filles la cuisine et le sofisage. On les initie aux mystères de la grammaire et du raccordement du latin et de l'allemand.

Mais, dans le programme d'une école de la place de l'Opéra, non pas d'apprentissage des relations humaines, à l'éducation du cœur ?

Le cœur vivant, battant cabri-cabri, ouvert aux bons et aux mauvais conseils, aux bons et aux mauvais poètes, flottant comme un navire que la première tempête abat sur un rocher.

Avez-vous trouvé un cœur ?

D'abord, écoutez-le battre dans la nuit : toc-toe, toc-toe... juste pour vous assurer qu'il est bien là.

Et puis, apprenez à lui parler franchement, sans honte. Mettez-le à tous vos projets. Examinez avec lui les problèmes de votre vie. Laissez-le juger vos amies. Et, surtout, ne vous endormez jamais ayant d'être en paix avec lui.

Faites confiance à votre cœur pour vous conduire dans les circonstances délicates de la vie. Vous savez ce que je veux dire : cette réception chez ces amis de votre fiancée que vous ne connaissez pas. Cette présentation à l'homme célèbre de la famille... Ce premier contact avec votre future belle-mère...

Vous ne vous répenterez jamais assez que pour plaire il faut vous intéresser à ceux à qui vous voulez plaire plus qu'à vous-même.

Avec un cœur « bien élevé », vous pouvez aller « dans le monde », plaire dans tous les meilleurs, parce que les meilleurs que diront le cœur sont plaisants et provoquent la sympathie. Offrez-lui, il facilitera chacune de vos rencontres. Il vous pousse vers les inconnus au lieu de vous retenir comme le fait un cœur mal élevé.

Il vous conseillera : « Dis bonjour à cette dame, même si tu n'es pas sûre qu'elle t'a reconnaître. Elle sera flattée que tu la souviennes d'elle... Pourquoi ne pas lui donner ce plaisir ?... »

Confiez aussi à votre cœur le soin de vous dire quand il faut parler et quand il faut écouter.

Ce jeune homme hautain et silencieux assis à votre gauche, vous le sous-estimez peut-être. Son air bourru, ne l'assimilez-lui pas une immense panique ?

Tant de jeunes gens, qui sont au fond des êtres remarquables, attendent seulement pour se faire tester que quelqu'un les aide à s'exprimer.

Exercez votre cœur

Il s'assouplira comme vos muscles quand vous les ferez travailler.

Avant d'aimer, il faut apprendre à aimer, être capable d'aimer. La griserie nous a tous durcis, nous rendus âpres, sombres. Que votre cœur soit ouvert, compréhensif, qu'il réprenne la cause du gentilhomme environs ceux qui vous entourent.

Si votre cœur est "mal élevé" à apprendre-lui à véritable amour ?

13. Est-ce que vos querelles s'envolent sans laisser de cicatrices ?
14. Pouvez-vous parler de toute avec lui ?
15. Aimez-vous ses amis ?
16. Avez-vous les mêmes idées sur la façon de dépenser et d'économiser ?
17. Avez-vous à peu près la même attitude vis-à-vis des problèmes religieux ?
18. Est-il absolument dégagé de l'influence de ses parents ?
19. Avez-vous les mêmes idées sur la façon d'empêcher vos dimanches ?
20. Avez-vous une passion commune pour l'art, la littérature, le sport, la musique ou la peche à la truite ?
21. Si vous avez un « dada », a-t-il le même ? Et vice versa ?
22. Aimez-vous danser ? Ou le ?
23. C'est un bon fils, attentionné, très entendu avec sa famille.
24. Si un autre homme, plus vicieux que mi, dix ans, et exactement vingt fois plus fidèle, vous demandait en mariage, refuseriez-vous ?

leur cœur de choses, de robes et de parfums, de soyez poudrières et de boucles d'oreille, de rideaux de velours bleu et de violette sans tielles. Les difficultés matérielles, la lutte quotidienne pour chaque objet en ont multiplié le nombre.

Le visage de la femme porte le reflet de leur caractère desséché. Si votre cœur désire seulement toutes ces choses que l'argent peut vous procurer, alors qu'il est assidûment, les traces de rides profondes sur votre cœur se briser. Si les graines de l'autre femme, creusent autour de vous le climat nécessaire à l'élosion d'un amour.

Le cœur a besoin de "prendre l'air"

Si vous l'enfermez, il s'asphyxiera. Jetez un regard sur son cœur, et marquer votre visage de rires profondes

qui détruisent tout.

S'ils appartiennent tous au même milieu, s'ils che

s'assez pour se corrompre vos yeux, votre front, votre bouche, et marquer votre visage de rires profondes

qui détruisent tout.

Les mêmes rires,

qui détruisent tout.

Vive

PAR FRANÇOISE GIRAUD

lire à la troisième personne, comme si vous aviez confié l'histoire de quelque un d'autre.

Une jeune fille qui s'appelle, par exemple,

Michèle Legrand, écrit :

« Depuis cinq mois, Michèle Legrand attendait, dans le silence du téléphone toujours pas. A sept heures, elle répondait encore Michèle prétendant que Jean lui était indifférent. Mais elle attendait tout de même.

« A huit heures, elle comprit qu'il n'appelait plus, et renonça à sauver la face, elle partit seule chez leurs amis. »

Quand vous relirez votre propre histoire, vous verrez qu'il n'y avait pas de quoi fouetter un chat.

Elle vous paraîtra plate et banale comme ces mauvais feuilles que vous lisiez dans les journaux, en disant : « C'est idiot. » Et, puisque vous êtes l'auteur, la fin dépend de vous...

Ne semez pas votre cœur

Donnez-le, mais ne le prêtez pas. Ne l'égariez pas contre vos mouchards, s'abime au blanchissage. Celles qui sément leur cœur, ici et là à chaque coin de rue, finissent par être ennuieuses comme ces femmes qui ont toujours perdu quelque chose.

Tenez son de votre cœur, nourrissez-le, fortifiez-le. Donnez-lui de l'air pur pour qu'il reste souple et vivant, comme un jeune chien toujours prêt à bondir et il vous mènera à autre cœur. Qu'il sera digne d'un autre cœur.

« bien élevé. »

F.G.

13. Est-ce que vos querelles s'envolent sans laisser de cicatrices ?

14. Pouvez-vous parler de toute avec lui ?

15. Aimez-vous ses amis ?

16. Avez-vous les mêmes idées sur la façon de dépenser et d'économiser ?

17. Avez-vous à peu près la même attitude vis-à-vis des problèmes religieux ?

18. Est-il absolument dégagé de l'influence de ses parents ?

19. Avez-vous les mêmes idées sur la façon d'empêcher vos dimanches ?

20. Avez-vous une passion commune pour l'art, la littérature, le sport, la musique ou la peche à la truite ?

21. Si vous avez un « dada », a-t-il le même ? Et vice versa ?

22. Aimez-vous danser ? Ou le ?

23. C'est un bon fils, attentionné, très entendu avec sa famille.

24. Si un autre homme, plus vicieux que mi, dix ans, et exactement vingt fois plus fidèle, vous demandait en mariage, refuseriez-vous ?

Peines de cœur

Ne laissez pas votre cœur se briser. Si les graines de l'autre femme, creusent, les petits charbons sont votre vie risque d'être rebute par votre petit cœur à avilissen. Il y a camp de concentration à personnel et de sécession de cœur.

L'un des meilleurs consiste à consigner dans un valise vos déceptions et vos charbons, sans littérature, comme des faits précis, sans en excepter resté du monde.

Nourrissez votre cœur ou bien il se desséchera, nature, comme des faits précis, sans en excepter un, en absorbant toute fierté. Le récit, il faut le le monde est plein de femmes qui nourrissent

Robe de mariée de satin blanc à fleur festonnée. →
La couronne est posée en aurore. Pierre Baumatin.

PHOTO GENEVÉVE NAYLOR